

《 編 集 後 記 》

さて今月号（りよくだNo.20）は11月8日に黒沼会報・ホームページ部会長と今月号の原稿の打合せを行った後、11月28日にホームページに掲載する準備を学生の皆さんにお願いしました。

11月8日には、来年度に向けて「会報・ホームページ部会」のあり方についても打合せをいたしました。

来年4月からは、草柳会長、小林副会長が退任し、新たな体制で「緑土会」が運営されます。ホームページのあり方についても新執行部にて再度検討して、緑土会会員の皆さんが積極的に閲覧し、且役立つように運営されることを期待します。

緑土会の総会の時に「ホームページの紹介」をする機会がありました、「りよくだ」も今月号で20号となり、記事が多くなった事により、どの様な「検索エンジン」でも「緑土会」と検索すると「緑土会のホームページ」に簡単にたどり着ける様になりました。

総会の参加者の皆さんの中には、緑土会のホームページを見られていない会員もいましたが、これを機会に「是非見て頂きたい、そして記事を提供して欲しい」旨、要望をいたしました。

今月は、大学クラブ・同好会のOB会の記事はありませんでしたが、今後も引き続き掲載するようにしています。

校友会のホームページにはこの関係の受け皿がありませんので、緑土会会員の紹介を中心に掲載していく予定です。

なお来年の交友会会報「都市」には大学クラブ・同好会のOB会の紹介もする予定です。

広報・校友会部会 小林



会報 HP 編集会議 2017年11月27日 東洋電機工業東京支店にて



会報 HP 編集会議 2017年11月8日 水道橋大林道路本社にて